
令和２年度 市民の声提案箱 回答 
 

 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
１４ ６月３日 ６月１７日 電子メール 自治防災課 

提案内容 

●高校生への三ない運動について 

高校生への三ない運動について、オートバイの免許取得・購入・運転を「させない」

ことではなく、市で交通安全教育の推進を条例化し交通ルールの教育をすることが大

事ではないか。 

また、通学（通学困難者の方以外）に使用することは賛成できないが家庭の範囲内で

あれば親の判断で使用しても良いのではないか。 

 

回答内容 

三ない運動とは高校生にオートバイや自動車の「免許をとらせない」「買わせない」

「運転させない」を目的とした運動です。 

県教育委員会に確認したところ、県教育委員会として、免許取得等を禁止しているこ

とはなく、各高等学校の判断（校則等）で行っているとのことでした。  本市の県立高等学校に確認したところ、登校に関して不便が生じる場合など特殊な
事例については状況に応じて検討するとのことですが、基本的には３年生において２

月から始まる自由登校後に許可するとのことでした。 

なお、条例については、鳥取県支え愛交通安全条例があることから、本市での制定は

考えておりません。  今回いただきましたご意見につきましては、県教育委員会にも情報提供いたします。 
 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
１５ ６月１０日 ６月１９日 電子メール 健康推進課 

提案内容 

●受動喫煙について 

受動喫煙による健康被害のない日本社会を実現するため、下記の事項をお願いした

い。 

① 全ての路上や公園の禁煙区域化。 

② 歩き煙草や路上喫煙、公園での喫煙を禁止。違反者から罰金を徴収。 

③ 街中の路上や店舗前等にある灰皿や路上喫煙所を全て設置禁止し撤去。 

④ 煙草の吸殻ポイ捨てを禁止し、違反者から罰金を徴収。 

 

回答内容 

健康増進法の改正に伴い受動喫煙対策が段階的に強化され、本年４月には全面施行さ

れました。本市も庁舎や公園等、法に基づき対策を講じたところであり、引き続き、マ
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ナーからルールへと変わった受動喫煙防止の取り組みを進めるとともに、煙草による

身体への影響について周知してまいります。  このような取り組みを行っておりますので、「歩き煙草の禁止や罰金徴収」等、ご提
案のような考えは、いまのところ持っておりません。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
１６ ６月１５日 ６月２６日 電子メール 観光振興課 

提案内容 

●水木しげる生誕祭について 

来年の水木しげる生誕祭で、今年開催ができなかった、アニメ「ゲゲゲの鬼太郎第６

期」のキャストトークショーを開催できないか？ 

 

回答内容 

来年３月に開催予定の「水木しげる生誕祭」の内容等につきましては、鳥取県まんが

王国官房等の関係機関と今後検討する予定であり、現時点では、未定となっておりま

す。 

「水木しげる生誕祭」の開催内容等の情報は、決定次第、鳥取県（まんが王国とっと

り）及び境港市のホームページでお知らせする予定としております。今しばらくの間、

お待ちいただきますようお願いいたします。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
１７ ６月１６日 ７月７日 郵送 観光振興課・都市整備課・ 

水産商工課 
提案内容 

①コロナウイルス関連について   公衆トイレの手洗いの水道栓を変える 

Ａ．大部分の蛇口は手の平で回す。（不衛生） 

Ｂ．台場公園の身障者用の横棒式 手の甲でも使用ＯＫ 

Ｃ．上下式と自動式は問題なし 

水道栓の横棒は１０年以上前に確か、ホームセンターで１ケ３００円程だったと思

います。 

 

②女性用トイレの燕の糞受けを撤去してくださいと提言したが撤去されていない 

 

③駐車場から道路へはみ出している車について 
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境水道沿いの駐車場で枠外に駐車している車がある。個人的指導を要請して下さ

い。 

 

回答内容 

①公園トイレや観光用トイレなど、市が管理をする公衆トイレの水道栓のうち、「Ａ」

の形状のハンドルについては、順次レバー式ハンドルなどへの交換を行います。 

 

②５月に回答させていただいている通り、「糞受け板」はツバメの巣から床に落ちる糞

により、トイレ内が不衛生になることを避けるために設置しています。トイレを快適

にご利用いただくことを第一に考え、当面の間は「糞受け板」の撤去を行う予定はご

ざいません 

 

① いつも気を掛けていただきありがとうございます。   写真の場所は、漁港区域となり、管理者である鳥取県水産事務所に内容を報告しま
した。  

管理者で定期的に見回り、今回のケースのように、道路の通行に支障がある場所に

駐車している車があれば、所有者が判明した場合、直接、注意すると回答を頂きまし

た。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
１７ ６月１８日 ６月２９日 電子メール 生涯学習課 

提案内容 

●市民交流センターの工事について 

市民会館の工事により、境中央公園の一部が駐車場となっていますが、車の出入りが

危険で、自転車の練習も思うように出来ません。子供達が遊ぶ場所を占有しないで欲し

い。駐車場は別で確保していただきたい。 

 

回答内容 

境港市民交流センター（仮称）新築工事に伴い、境中央公園を現場作業員用駐車場に

利用したことにより、公園利用者の皆さまに大変ご迷惑をおかけしましたことを心よ

りお詫び申し上げます。 

この度のご提案を受け、現場作業員用駐車場につきましては、別の場所を確保し、こ

れまで通り交通公園をご利用いただけるよう対応させていただきます。 

現在建築が進められています境港市民交流センター（仮称）は、ホール・図書交流広

場・展示機能を備えた会議室等からなる複合施設であり、日常的に多くの人が行きか

い、集う、文化・芸術拠点、地域の防災拠点、自衛隊との交流拠点となる施設です。 

令和４年春ごろの開館を予定しています境港市民交流センター（仮称）が、市民の皆
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さまに親しまれる施設となるよう努めていきますので、引き続き、ご理解とご協力をお

願いします。 

 

■境港市民交流 センターホームページ 

 https://www.city.sakaiminato.lg.jp/index.php?view=107672  

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
１８ ６月２５日 ７月２日 電子メール 健康推進課 

提案内容 

●新型コロナウイルスの対応について 

境港市内の飲食店に行ったところ、厨房の店員二人がマスクをせずに働いていた。マ

スクをせずに会話をしながら刺身を作るなんて、と驚きました。指導するべきではない

か？ 

 

回答内容 

新型コロナウイルス対策の一環として、鳥取型「新しい生活様式」の実践を一丸とな

って取り組んでいるところです。この中で、鳥取県におかれては、感染拡大防止策のひ

とつとして、業種別のガイドラインを作成し店舗の状況や実情に合わせた実践を求め

る等、対策を進めておられます。  また、高温多湿となるこの時期は、新型コロナウイルスのほか食中毒にも特に注意を
払う必要があります。  お寄せいただいた案件は、保健所を設置する鳥取県が対応することとなりますので、
本市から鳥取県に伝えさせていただきます。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
１９ ６月２５日 ７月６日 電子メール 生涯学習課 

提案内容 

●市民スポーツ広場について 

市民スポーツ広場は一年中、土曜日・日曜日が「年間行事として予約」されている。

もう少し一般にも開放してほしい。 

 

回答内容 

市民スポーツ広場は、１２月と翌年２月に開かれる調整会により、それぞれ翌年度の

４月から７月分、翌年度の８月から３月分の大会利用を優先に受付をしております。 

https://www.city.sakaiminato.lg.jp/index.php?view=107672
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大会のない日程につきましては、毎月調整会を行っているところですが、今年度につ

きましては、長期のサッカーリーグ戦などにより、ご確認いただきました通りの予約状

況となっておりますので、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。  次年度以降の予約受付方法につきましては、ご指摘の通り市の施設として多くの市
民が利用できる機会があることが必要と考えますので、見直しを検討させていただき

ます。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
２０ ６月２６日 ７月９日 電子メール 観光振興課 

提案内容 

●水木しげる記念館の建て替えについて 

お聞きしたいことがあります。スマホのニュースで見たのですが、水木しげる記念館

建て替えはいつ頃おこなわれるのですか？ 

回答内容 

水木しげる記念館は、元々100年の歴史を誇る料亭を改装して作っており、建物の老

朽化に伴う大規模改造や設備の更新が必要となっております。 

そのため、令和２年２月に「水木しげる記念館あり方検討委員会」から『建て替える

べき』との提言をいただいたところであり、今後この提言をもとに、市として検討を進

めてまいります。 

 


